

Dimanche 27 septembre, s'est déroulé le renouvellement sénatorial pour les territoires de la série 2 (départements de 01 à 36 et de 67 à 90).

Ainsi, en Occitanie 23 sénateurs/sénatrices représentant l'Hérault, le Gard, L'Ariège, l'Aude, l'Aveyron, le Gers, la Haute-Garonne, le Tarn et le Tarn-et-Garonne ont été élu(e)s ou réélu(e)s au Sénat.

Près de la moitié des sièges du Sénat étaient à pourvoir, dimanche. Les écologistes, qui comptaient déjà cinq élus, ont gagné suffisamment de nouveaux sièges pour former un groupe. La majorité de la droite et du centre est confortée.

Ont ainsi été élu(e)s ou réélu(e)s en Occitanie :

Hérault : Jean-Pierre GRAND (LR) / Hussein BOURGI (Soc) / Henri CABANEL (Divers Gauche) / Christian BILHAC (Divers Gauche)

Le Gard : Vivette LOPEZ (LR) / Laurent BURGOA (LR) / Denis BOUAD (Divers Gauche)

L'Ariège : Jean-Jacques MICHAU (Soc)

Aude : Sébastien PLA (Soc) / Gisèle JOURDA (Soc)

Aveyron : Alain MARC (LR) / Jean-Claude ANGLARS (Divers droite)

Le Gers : Franck MONTAUGE (Soc) / Alain DUFFOURD (Divers droite)

Haute-Garonne : Alain CHATILLON (LR) / Brigitte MICOULEAU (LR) / Pierre MEDEVIELLE (Union centriste) / Claude RAYNAL (Soc) / Emilienne POUMIROL (Union de la Gauche)

Le Tarn : Philippe FOLLIOU (Union centriste) / Philippe BONNECARRERE (Union centriste)

Le Tarn et Garonne : François BONHOMME (Divers droite) / Pierre-Antoine LEVI (Divers centre)

J'adresse toutes mes félicitations à mes collègues élu(e)s !